

【小学6年生のお父様より】

『集団授業で他者の考え方への理解を深め、自身にフィードバック。個別指導では強化ポイントを端的に指摘頂き、難関中学に合格』

国語力の底上げを目的に、小3の後期から集団授業に参加させて頂きました。当時はコロナの影響でZOOMでの授業が中心でしたが、小4くらいからはハイブリッドに、小5くらいからは対面になりました。小3～小5は集団授業、小5～小6は個別指導を受けさせて頂きました。

集団授業では、ぼん太先生が受講者の議論や結論を誘導することなく、ほぼ均等に自由に発言権を与え、各々の受講者が他者の考え方を理解、自身にフィードバックさせ、コミュニケーション力を強化していました。また通常授業外のイベント、読書感想文や大学生とのふれあいなどからも大変良い刺激を頂きました。語彙力強化のためのドリルや、知見を広げるための図書も先生から推薦頂き、都度すぐに購入して取り組ませて頂きました。

個別授業では、過去問攻略と並行して、記述対策でこども新聞の社説などを要約する練習を小6の秋まで実施しました。12月上旬の模試から空いてしまったことから、1月の前受校では思う様な結果が出せませんでしたが、先生からポイントを絞ったアドバイスを受けて、2月の東京・神奈川の受験では浅野、芝、攻玉社中から合格を頂くことができました。3年超の御指導ありがとうございました。